

クラス受講時のマスク着用につきまして

2023.3.8

長引くコロナ禍において、感染拡大防止にご協力を賜り感謝申し上げます。

既にご存知のとおり、2月10日、政府通達により「マスク着用の考え方の見直し等について」以下のとおり指針が発表されております。

「令和5年3月13日以降、個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断に委ねることになります。本人の意思に反してマスクの着脱を強いることがないように、個人の主体的な判断が尊重されるよう、ご配慮をお願いします。」

当スタジオにおきましても、基本的にはこの方針に従い、3月13日以降、受講者の皆様がクラス受講時にマスクを着用されるか否かについては、個々人の判断に委ね、意思に反して着脱を強制することのないようにいたします。

但し、万が一、咳やくしゃみ(アレルギー性のものを含む)の症状がある場合や、風邪を含め何らかの感染症への罹患が疑われる場合には、周囲の皆様にご配慮いただき、可能な限りマスク着用にご協力いただけますようお願いいたします。

加えて、ご来館時のうがい・手洗い等は引き続き励行いただき、ご体調不良の場合等にはご受講をお控えください。

なお、講師につきましては、クラス中の発話が多いことに鑑みて、当面はマスク着用してのレッスンとさせていただきます。

今後、新たに政府から指針等が示された場合には、方針を変更する場合がございますことを予めご了承ください。

スタジオでは、皆様が安心・安全な環境で不安なくクラスをご受講いただけますよう、引き続き除菌、換気を励行してまいります。

ご来館を心よりお待ちしております。

メゾン・ドゥ・バレエ南青山